
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 062/2018.                                                         Em, 14 de maio de 2018. 

 
REQUER AO SR. PREFEITO DE CABO FRIO, 

INTEIRO TEOR DE TODOS OS PROCESSOS 

ADMINISTRATIVOS DE LICITAÇÃO FIRMADOS 

ENTRE O MUNICÍPIO DE CABO FRIO E A CASA 

DO EDUCADOR COMERCIO E SERVIÇO LTDA.  

 

 

 

Exmº Sr Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 

O Vereador que esta subscreve, atendendo aos preceitos que determinam o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma do art. 99 do Regimento Interno da Casa, o envio de 

expediente ao Exmo. Sr Prefeito, solicitando inteiro teor de todos os processos 

administrativos de licitação firmados entre o Município de Cabo Frio e a empresa Casa do 

Educador Comércio e Serviço Ltda. 

 

Sala das Sessões, 14 de maio de 2018. 

 

Vanderlei Rodrigues Bento Neto 

Vereador – Autor 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

A demanda em apreço faz parte do papel fiscalizatório do Poder Legislativo 

Municipal, que através de consulta no Portal da Transparência da Prefeitura de Cabo Frio, 

identificou recentemente 04 (quatro) empenhos em favor da empresa Casa do Educador 

Comércio e Serviços Ltda, todos datados de 10/04/2018, cujo objetivo é a compra de 

MATERIAL DE PAPELARIA para rede de saúde Cabo Frio. 

 

No corrente ano a empresa mencionada foi agraciada com a quantia de R$ 483.430,50 

(quatrocentos e oitenta e três mil, quatrocentos e trinta reais e cinquenta centavos), como já 

dito para compra de material de PAPELARIA, com recursos do Fundo Municipal de Saúde - 

FMS. 

 

Imperioso destacar, que a empresa Casa do Educador é investigada pelo Grupo de 

Atuação Especializada no Combate à Corrupção do Ministério Público do Estado do Rio de 

Janeiro, nos autos da Ação de Improbidade Administrativa nº 00005541-76.2017.8.19.0078, 

que tramita da Comarca de Armação dos Búzios, que inclusive já ocasionou diversas sanções 

jurídicas como afastamento de servidores e indisponibilidade de bens dos investigados. 

 

Assim exposto, espera a aprovação do Requerimento dos Nobres Vereadores. 

 

 

 


